

РУССКАЈА



Let's spread this colorful mix of music all over the world!

Mit vollem Turbo in den Russkaja Kosmos!

Für eine Welt, in der die kosmopolitische Welle sämtliche Grenzen wegpült, liefern RUSSKAJA mit ihrer neuen Platte "Kosmopoliturbo" den passenden Soundtrack. Ihre optimistisch kraftvollen Songs pendeln zwischen Ländern, Sprachen und Kulturen - High Speed Polka Ska Groove trifft auf virtuose Dreck-Gitarre. Stürmische Gebläse-Girlanden und hinreißende Geige bringen die große Bassbariton-Stimme des Frontmanns Georgij Alexandowitsch Makazaria zum Strahlen. RUSSKAJA, in ihren Wurzeln austro-sowjetisch, sind seit 2005 auf Tour und verkörpern sowohl in ihrer Zusammensetzung als auch in ihrer Musik den zeitgenössischen Kosmopoliten. Die sieben mit sämtlichen musikalischen Weihen geadelten Publikumsliebhaber hüpfen mit Turbopolka über Genre-Grenzen und vermengen in weltbürgerlicher Manier slawische Leidenschaft mit Stilen durch Kollektivgefühlsbewusstseinserweiterung (KGB) rund um den Globus.

In a world where globalism wipes away any and all boundaries, RUSSKAJA supply a suitable soundtrack with their new record "Kosmpoliturbo". Upbeat powerful songs swing between countries, languages and cultures - High speed, groovy Polka Ska meshes with distorted guitars virtuosically. Sparkling violins let the big bass baritone vocals of lead singer Georgij Alexandowitsch Makazaria shine as bright as the stars. Since 2005 RUSSKAJA have been exploring their cosmopolitan Austro-Soviet roots. Beyond all genre confines, RUSSKAJA deliver their so called "Turbopolka", mingling open-minded passion with various styles from all around the globe, and spread it all over the world!